



六花だより



新年明けましておめでとうございます。今年も利用者様に元気で楽しく過ごしていただけるよう職員一丸となり努めてまいります。またご家族様にもその笑顔がこの六花だよりを通してお届け出来るように頑張っております。

12月は年忘れ会があり、お寿司屋さんの握りたての美味しいお寿司を食べ、午後からは紅白カラオケ大会や、かわいい園児さんの来苑もあり、皆さんとても盛り上がっていました。その時の様子、日常の様子も合わせてご覧下さい。



からたち
&
ゆずるは



園児からメダルの
プレゼント



美味しいお寿司を食べました!!!



久しぶりに会えたテイサービス時代の
友達と一緒に、はいポーズ!!



歌合戦どちらが勝つかしら?



明悠館 VS 清風館
紅白歌合戦!



「青い山脈」を熱唱中〜



「憧れのハワイ航路」を
熱唱中〜

男前に撮ってや〜



上手に歌うねえ



はぎ
&
もも



寿司職人さんが目の前で
握ってくれました



平成最後の紅白かあ〜!!

つつじ
&
つばき



何から食べようかな〜



年忘れ会でお寿司を食べました



作って食べよう会で
ベビーカステラを作りました



お寿司だ〜いすき!



サンタさんと2ショット



お花、綺麗やね☆